



Juantxo López de Uralde presentará el proyecto Equo en Salamanca de la mano de Los Verdes

ANA CARLOS
SALAMANCA

Juantxo López de Uralde, quien fuera director de Greenpeace en España hasta el año pasado y que actualmente es líder del proyecto político Equo (que propone agrupar al movimiento verde de todo el estado), presentará el viernes su propuesta en Salamanca de la mano de Los Verdes.

Así lo anunció ayer el candidato verde por la Alcaldía, Ángel Gamazo, que aseguró que esta visita consolida la participación de su partido en el evento Equo

en Sociedad en Madrid, celebrado la semana pasada y al que asistieron personalidades como Daniel Cohn Bendit, líder de Los Verdes en el Parlamento Europeo, Monica Frassoni, copresidenta del Partido Verde Europeo, y el propio López de Uralde.

Gamazo detalló que el líder de Equo participará el viernes por la mañana en una tertulia que tendrá lugar en la Universidad Pontificia y que por la parte explicará detalladamente su proyecto en un acto que tendrá lugar en la Facultad de Geografía e Historia.

En su opinión "el proyecto verde funciona y va adelante" como lo demuestra el hecho de que en países como Francia y Alemania es ya la tercera fuerza política y está cobrando fuerza tanto en otros lugares de Europa como del mundo.

En este sentido, afirmó que al contrario con los partidos tradicionales, Equo será un partido político "en red", poco burocratizado, que respetará particularidades locales pero con un denominador común, y que se construye "de abajo a arriba". ■